

VOLKSWAGEN

DE MÉXICO

Volkswagen de México, Planta Guanajuato, reconoce a sus colaboradores en el certamen Olimpiadas de Producción

- € *En la tercera edición de esta competencia interna, premió a los equipos con mejores resultados en siete indicadores clave para la factoría, entre los que destacan la calidad y la productividad.*
- € *Además de fomentar una sana competencia y fortalecer el clima laboral en esta planta ubicada en Guanajuato Puerto Interior, dicha iniciativa promueve la innovación y el trabajo en equipo.*

Silao, Guanajuato. 27 de mayo de 2024. – A 11 años de su inauguración, Volkswagen de México Planta Guanajuato se consolida como jugador clave en la red de manufactura del Grupo Volkswagen en Norteamérica. Esta relevancia se refleja en los más de 2 millones de motores ensamblados por un equipo de colaboradores que conjuga la experiencia de sus pioneros con el dinamismo de los nuevos integrantes para competir por ser los mejores en su certamen interno *Olimpiadas de Producción*.

Dicho certamen celebró la tercera entrega de premios a los mejores equipos en siete categorías: *Calidad, Productividad, Finanzas, Sistema de Producción, Mantenimiento, Mejor Empleado y Mejor Equipo*, en un evento encabezado por el presidente y CEO de Volkswagen de México, Holger Nestler, el VP de Producción y Logística, Thomas Jakobler y el director de la planta Milan Stanek.

En su mensaje a los equipos ganadores, Thomas Jakobler expresó que esta competencia tiene como objetivo promover un clima laboral positivo, reconocer la excelencia de los equipos e impulsar la cultura de calidad en su producción: *“Las Olimpiadas de Producción nos ayudan a mantener una competencia sana entre todas las áreas de nuestra planta en Guanajuato, lo cual nos permite seguir innovando y mejorando los indicadores de cara a los retos de la industria, demostrando así que producimos el corazón de nuestros autos, con la calidad y la eficiencia que los clientes esperan.*

A través de iniciativas como esta, Volkswagen Planta Guanajuato brinda un incentivo a su personal, el cual los motiva a desarrollar habilidades de liderazgo y promover el trabajo en equipo.

En su ceremonia de premiación, Olimpiadas de Producción de Planta Guanajuato reunió a más de 22 líneas de producción y mantenimiento, maquinados y ensamble; mientras que para la categoría de Mejor Empleado se registraron 300 colaboradores y 35 áreas se inscribieron a Mejor Equipo.

“Las Olimpiadas de Producción en la planta de Silao de Volkswagen de México han sido durante los recientes 3 años una gran motivación para todos los participantes. Más que una

competencia, son un símbolo de trabajo en equipo, superación constante y compromiso con la calidad. Estas olimpiadas reflejan nuestro constante esfuerzo por mejorar juntos. Felicidades a todos los participantes y ganadores por su contribución al éxito continuo de nuestra planta, de la industria y del país”, concluyó Thomas Jakobler.

Olimpiadas de Producción es un concepto con más de 11 años de consolidarse como punto de referencia en la industria. Gracias a la efectividad de sus resultados, ha sido reconocido por el Gobierno Federal como *Premio Nacional del Trabajo*.

-o0o-

Sobre Volkswagen de México

Las oficinas corporativas de Volkswagen de México, así como la Planta de vehículos se localizan en el Estado de Puebla, a 120 km al sureste de la Ciudad de México, donde se manufacturan los modelos Jetta, Tiguan (versión larga) y Taos. Esta fábrica, que inició sus operaciones en 1967, es una de las más grandes del Grupo Volkswagen y cuenta con todos los procesos necesarios para la fabricación de vehículos, desde el estampado hasta el ensamble final. En enero de 2013, en Silao, inició operaciones la Planta de Motores Guanajuato. Asentada sobre una superficie de 60 hectáreas, en ella se producen el motor EA211 y la tercera generación de motores EA888 para la producción de vehículos del Grupo Volkswagen en Norteamérica. Como jugador clave en la estrategia de Volkswagen a nivel mundial, en 2023 Volkswagen de México registró una producción de 349,227 vehículos en la planta de Puebla y más de 430 mil motores ensamblados en la de Guanajuato.

Las marcas del Grupo Volkswagen: Volkswagen, Volkswagen Vehículos Comerciales, SEAT, CUPRA, Audi, Bentley y Porsche, comercializaron durante el 2023 un total de 149,936 vehículos en el mercado mexicano.

Como resultado de su compromiso con el bienestar con su comunidad, ha sido reconocida entre “Los Mejores Lugares para Trabajar” por el Great Place to Work Institute (GPTW), “Mejores Lugares para Trabajar LGBTQ+ 2024” por la fundación Human Rights Campaign (HRC) y como Top Employer 2024 por Top Employer Institute por noveno año consecutivo. La Armadora fue distinguida por Merco en 2023 como la empresa con mejor reputación corporativa en el sector automotriz. Entre sus acciones de sostenibilidad, sociales y de gobierno corporativo (ESG) figuran “Way To Zero”, estrategia global que tiene el objetivo de alcanzar la neutralidad de carbono (CO₂) para 2050; “Por amor a México” y “Un día para el Futuro”, enfocados al impulso de la niñez, a fortalecer los vínculos comunitarios y de biodiversidad a través de proyectos colaborativos con más de 300 fundaciones.

Como parte de su compromiso con las prácticas sostenibles y responsables, Volkswagen de México ha integrado los Diez Principios del Pacto Global de las Naciones Unidas en sus estrategias y operaciones, y se ha comprometido a respetar los derechos humanos y laborales, salvaguardar el medio ambiente y trabajar contra la corrupción en todas sus formas. Para obtener más información sobre el compromiso de Volkswagen de México con la sostenibilidad empresarial visita el siguiente enlace de Integridad y Cumplimiento <https://www.vw.com.mx/es/integridad-cumplimiento.html>

Para conocer más visita: www.vw.com.mx

Síguenos en:

Facebook: <https://www.facebook.com/VolkswagenMX/>

Instagram: <https://www.instagram.com/volkswagenmexico/>

X: https://twitter.com/volkswagen_mx

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/volkswagenmx/>

Contacto para prensa

René Saldaña Cortés

Comunicación Externa | Dirección de Comunicación Corporativa y Asuntos de Gobierno | Presidencia | Volkswagen de México
rene1.saldana@vw.com.mx

another

Ahtziri Rangel | Sr. PR Another

ahtziri.rangel@another.co

INTERNAL